



Badminton

Abteilungs- Information



Hallo {FIRSTNAME},

du hast aus den Medien bestimmt schon erfahren, dass auch dem Sport im November ein weiterer coronabedingter Lockdown bevorsteht. Demnach wird bundesweit jegliche Art von Freizeit- und Amateursport auf und in allen öffentlichen und privaten Sportanlagen ab dem 02.11. untersagt - inklusive der Bäder und Fitnessstudios.

Das bedeutet also auch, dass wir bis auf Weiteres leider unseren kompletten Trainingsbetrieb einstellen müssen. Die beschlossenen Maßnahmen wurden zunächst bis Ende November befristet.

Nach Ablauf von zwei Wochen werden die Bundeskanzlerin und die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder sich erneut beraten und die durch die Maßnahmen erreichten Ziele beurteilen und notwendige Anpassungen vornehmen.

Die Hinrunde unserer aktiven Mannschaft wurde inzwischen ebenfalls abgesagt. Die bereits ausgetragenen Begegnungen des ersten Spieltages werden nicht gewertet. Auch unser für Dezember geplantes Nikolausturnier sowie unsere Weihnachtsfeier haben wir sicherheitshalber abgesagt.

Auf unserer Homepage halten wir dich stets auf dem Laufenden, sobald es etwas Neues zu berichten gibt und vor allem wann wir die Hallen wieder für dein Training öffnen können.

Bis dahin wünschen wir die beste Gesundheit und Zuversicht für die kommende Zeit!

Michael Häupler
Abteilungsleiter

Du erhältst diese E-Mail als Mitglied oder Freund der Badmintonabteilung des VfL Sindelfingen 1862 e.V.
Wenn du diese Mails nicht mehr empfangen möchtest, kannst du sie [hier](#) abbestellen. Wenn du eine andere E-Mail-Adresse anmelden möchtest, klicke bitte [hier](#).

VfL Sindelfingen 1862 e.V., Abteilung Badminton, Parkstraße 10, 71063 Sindelfingen, Deutschland
www.federballer.de, vorstand@federballer.de, Tel: (0 70 31) 80 40 38
Abteilungsleiter: Michael Häupler



